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Aos vinte  e cinco dias do  mss de marap do ano de dois  mil  e  vinte,  as dez  horas,
reuniram-se,  virtualmente,  atraves do aplicativo  Google  Hangouts,  com  amparo legal
na  Portaria  19/AGERST/2020,  que  disp6e  sobre  as  medidas  tempofarias  a  serem
adotadas    pela    Agerst,    para    o    enfrentamento    da    pandemia    causada    pelo
CQRoblAVIRuS   (COVLD-19},   os   inte8rantes   do   Conselho   Diretor   da   Agencia
Fteguladora de  Serviaps  Pdblicos Delegados do  Municipio de Santa  Cruz do Sul,  os
Conselheiro§  Titulares  Auro  Jorge  Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristjna  Lau,  Vice-
presidente;  Emani  Baier,  Conselheiro Tesoureiro; Astor Grtiner;  Jo§5  Luiz Juruena;  o
Procurador Jefferson Zanette e a Secretaria-Geral  Maria da Grace Freitas de Barros,
onde  foram  trafados  os  seguinfe§  as§unto§:  foi  aprovada,  par  unanimidade,  a Ate
11/2020;  o  Presidente Auro  iniciou  a  reuniao  enfatizando que  aquela  era  a  primeira
virtual  e  que  seria  interessante  adotar este  sistema  em  reuni6es  com Agencias  de
outras cidades; em  relagao ao oficio do Cons6rcio TCS,  com dendncia de prestaeao
irregular   de   servigo   de   transporte   coletivo   urbano,   pela   empresa   Sayonara,   o
Presidente  Auro  somente  deu  conhecimento  do  mesmo,  uma  vez  que  quest6es
relativas a transporte intermunicipal nao fazem parte da regulacao da AGERST, sendo
que a fiscalizagao 6 de responsabilidade da Prefeitura; mesmo assim, o Dr. Jefferson e
a  Conselheiro  Juruena  elaborafao  minuta  de  Oficio  questionando  a  que  titulo  esfa
operando o transporte interdistrital, no municipio; no que diz respeito ao Oficio 202018,
do TCS, sabre suspens5o de hofario de 6nibus aos Sabados e Domingos, a mesmo
sera respondido, informando que a assunto sera incluido, permanentemente, no Grupo
de  Trabalho  criado  para  discutir  questdes  ligadas  ao  transporte  pdblico  urbano;  o
Oficio 014/2020-US  178  SCS, sabre atendimento presencial restrito,  na CORSAN, foi
lido, para conhecimento; a RO da AGERST, no dia primeiro de Abril fica mantida e §efa
feife   virtualmente,    se   a   determinap5o   de   isolamento   perdurar;    o   elmail    do
SINDIUF3BANOS,   com   sugest6es   pare   reducao   dos   riscos   de   transmissao   do
coronavirus,  foi  lido,  para  conhecimento;  sobre  os  questionamentos  de  candidate  a
contrataeao de empresa de engenharia civil,  a Presidente entrafa em contato com o
mesmo e,  ap6s sera respondido o e-mail;  as inscri¢es de empresas de engenharia
civil, para prestap5o de serviqos de auditoria, sefao recebidas ate catorze de Abrit; em
relagao ao lRT CORSAN 2020, o Conselheiro Emani solicitou que o Conselheiro Astor
valide aos valores dos custos e apresente a conclusao na pfoxima Reuniao Ordinaria;
a  Conselheiro  Ernani  falou  sobre  e  prestagao  de  contas  de  dois  mil  e  dezoito,  da
SEMASS,  e  informou  que ficou  sinalizada  a  existencia  de  saldo  de  adiantamento  a
devolver pare a PMSCS; desta forma a Conselheiro Emani solicitou ao Dr. Jefferson
analise a questao e o mesmo solicitou que seja aberto processo administrativo sobre o
assunto; o Conselheiro Ernani informou que a Coordenadora Ldcia, da SEMASS, esfa
cobrando, da SEHAB, entrega de relat6rio,  o que foi acordado em  reuniao do FMGC,
em  relaeao  ao  Projeto  Hidrovida  e que  ele  e  a  Conselheira  Miriam  vao  monitorar a
entrega  do  referido   relat6rio;   em   relagao  a  indicaeao  do  fiscal   do   Contrato  de
Programa  (CP  269),  pela  SEMASS,  o  Dr.  Jefferson  informou  que  esta finalizando  o
seu Parecer; o Dr, Jefferson leu o seu Parecer sobrie a Limpeza de Fossas Septicas, o
qual   sera   enviado   aos   Conselheiros,   para   analise;   a   Conselheira   Miriam   deu
informa96es sobre sua fiscalizacao na rue Santa M6nica, dizendo que esteve no local]



no dia  dezoito  de  Marap  e foi  informada  que a  CORSAN  esteve  la,  no  dia  anterior,
constatando  que  existem  dois  vazamentos,  na  calcada  da  Rua  da  Gruta  e  que  o
conserto  ja  foi  feito,  mas  nao  adiantou;  a  Conselheira  seguiu  informando  que  os
funcionarios da Vigilancia Sanitaria colheram amostra da agua  para analisar se 6 da
CORSAN  e  que,  a  moradora  atingida  pelo  vazamento,  fez  urn  dreno,  mas  a  agua
segue vertendo; o Presidente Auro ponderou que 6 necessario aguardar a analise da
amostra de  agua,  para se tomar uma decisao;  a Conselheira  Miriam leu seu  vcto a
respeito  do  Processo  220/17,  da  empresa,  Online,  para  analise  e  os  Conselheiros
anuiram  a  decisao  da CORSAN.  Nada  mais  havendo a constar,  eu  Maria da Graga
Freitas de Barros, Secretaria-Geral, Iavrei a presente ata, que vai assinada por mim e
pelo Presidente.
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